



SAN SEBASTIÁN José Luis Cuerda: “Me temo que España irá a peor” **P28**



ABUSOS Bill Cosby, primer famoso condenado en la ‘era Me Too’ **P25**

Cinco países latinoamericanos denuncian a Maduro en La Haya

Argentina, Colombia, Chile, Paraguay y Perú firman una carta a la Corte Penal para que investigue crímenes contra la humanidad en Venezuela

SANDRO POZZI, **Nueva York** Argentina, Colombia, Chile, Paraguay y Perú se disponen a firmar hoy una carta dirigida a la Corte Penal Internacional de La Haya en la que solicitan que se inicie una investigación sobre los crímenes contra la humanidad que está cometiendo el régi-

men venezolano de Nicolás Maduro. La misiva no implicará la apertura automática de una investigación en La Haya, ya que

eso depende de la fiscalía del tribunal, pero la solicitud no tiene precedentes y se apoya en dos informes elaborados por la ONU

y la OEA. Coincidiendo con la celebración de la Asamblea General de Naciones Unidas, los países de la región condenaron la ruptura del orden constitucional en Venezuela y debatieron cómo hacer frente a la crisis humana provocada por los inmigrantes. **PÁGINA 4**

EE UU sanciona a la esposa del presidente venezolano y a su círculo más cercano

Trump carga en la ONU contra China, Irán y la globalización

El presidente de EE UU hace una encendida defensa del patriotismo

AMANDA MARS, **Nueva York** En su segunda intervención en la Asamblea General de Naciones Unidas, Donald Trump agudizó el giro nacionalista de su Administración, cada vez más reacia a la globalización, y empleó su retórica más dura contra Irán, al que acusó de patrocinar el terrorismo, China y las instituciones multilaterales como la ONU. “Rechazamos la ideología de la globalización y abrazamos la doctrina del patriotismo”, dijo el presidente de EE UU ante los representantes de casi 200 países. **PÁGINAS 2 Y 3**



Varios policías frenan a los manifestantes durante la huelga general, ayer en Buenos Aires. / EITAN ABRAMOVICH (AFP)

El gobernador del Banco Central de Argentina dimite en plena huelga

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires** El gobernador del Banco Central de la República Argentina, Luis Caputo, dimitió ayer de su cargo alegando “motivos personales”. La noticia se produjo en un contexto especialmente delicado en Argentina: el presidente Mauricio Macri se halla en medio de la gira de reconstrucción de la confianza que lo llevó a reunirse con inversores en Nueva York. El

anuncio llegó también a las puertas de un nuevo acuerdo con el Fondo Monetario Internacional, clave para que Argentina supere la crisis económica que ha hundido el peso más de un 50% desde enero, y coincide con una huelga general —la cuarta de los sindicatos peronistas contra el presidente— precisamente para protestar por los ajustes que exige el acuerdo con el Fondo. **PÁGINA 5**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Sánchez hará la primera visita oficial a Cuba de un presidente español en 32 años

CARLOS E. CUÉ, **Nueva York** Pedro Sánchez acordó ayer con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, una próxima visita oficial a la isla, la primera que realiza un presidente del Gobierno español en los últimos 32 años. Los dos mandatarios conversaron en Nueva York, donde ambos asisten a la Asamblea General de la ONU. El viaje no tiene fecha prevista. **PÁGINA 19**